

Hans Joachim Moser Die verborgene Symphonie

*Der Roman eines deutschen Musikers. Elfte Tausend vier Wochen nach Erscheinen
Preis in Leinen RM 3,50*

Der Buchhändler urteilt:

Sie haben mir die Bekanntschaft mit einem Buch vermittelt, das ich zu den schönsten rechne, die ich gelesen habe. Ich werde meine Begeisterung nicht nur in den Worten zeigen, mit denen ich Ihnen hier danke. Ich will alles tun, um mit diesem bewunderungswürdigen Werk recht vielen Menschen das Glück und die Freude zu bereiten, die mir selbst zuteil geworden ist.

Karl Pfankuch in Fa. Karl Pfankuch, Buchhandlung, Braunschweig. 19. III. 1936

Ich habe das entzückend geschriebene Buch mit viel Freude und Interesse gelesen und möchte wünschen und hoffen, daß es denselben großen Erfolg haben möchte, wie die kleine Chronik der A. M. Bach. Ich werde mein Möglichstes zur Verbreitung dieses schönen Buches tun.

Alfred Schmidt in Fa. Alfred Schmidt, Buchhandlung, Wiesbaden. 24. III. 1936

Ich freue mich, Ihnen sagen zu können, daß ich das Buch bis zum Schluß mit großem Interesse gelesen und sehr bedauert habe, wie die Erinnerungen beendet waren. Auch im Hinblick auf den billigen Preis dürften Sie mit einem großen Erfolg beim Publikum rechnen.

Adolf Marissal in Fa. Weitbrecht & Marissal, Buchhandl., Hamburg. 11. III. 1936

Zu dem soeben bei Ihnen erschienenen Buch von Hans Joachim Moser möchte ich Sie aufrichtig beglückwünschen. Hier ist dem Buchhandel wieder ein Werk in die Hände gelegt worden, für dessen weiteste Verbreitung er sich einsetzen sollte.

Werner Fussan i. Hause F. E. Neuperts Buchhandlung, Plauen i. V. 23. III. 1936

Ich habe das Buch mit einer Freude und Begeisterung gelesen, wie selten ein Buch. Es ist ein Werk, das ich als Buchhändler immer pflegen will, so lange es Musikbegeisterte gibt, die wir als Buchhändler erreichen können. Meine erste Bestellung finden Sie insliegend.

H. O. Holzner in Firma Bücherschule am Hohen Tor, Tilsit. 10. III. 1936

Die ersten Kritiken:

Ich habe das Werk mit großem Vergnügen gelesen und werde es gleich in unsere Hochschulbücherei einstellen. Nicht nur der Stil und die lebendige Darstellung hat mir Freude gemacht, sondern ich erblicke gerade in diesem Roman ein wertvolles pädagogisches Mittel, unsere jungen, kunstinteressierten Menschen in lebendiger Form in den Geist einer Zeit einzuführen, von der sie vielfach eine ganz falsche Vorstellung haben. Ich werde nicht versäumen, auch die Mitglieder meines Kollegiums und unsere Studentenschaft auf diese wertvolle Neuerscheinung hinzuweisen.

Professor Dr. F. F. Oberborbeck
Direktor der Staatlichen Hochschule für Musik in Weimar. 8. IV. 1936

Man darf die Musikfreunde zu diesem Buch beglückwünschen, das Kennerhaft und Fabulierfreude aufs schönste vereinigt. Moser, der den Stoff so gut beherrscht, weiß überall mit rechtem Maß zu instrumentieren, so daß es einen reinen Klang gibt. Der Kenner wird mit Vergnügen feststellen, wie geschickt er sogar manche aktuellste Fragen der Musikwissenschaft ganz zwanglos in die Erzählung einbezogen hat, etwa in der Bemerkung über Beethovens Musik als Empfindungsausdruck, die unabhängig von dem anregenden Drama oder Bild verstanden werden kann. Aber auch der schlichteste Leser wird an den sehr lebhaft vorgetragenen Anekdoten oder an Einzelheiten wie den reizenden Kinderszenen seine Freude haben. Es ist ein Buch aus einem Guß, wie es selten gelingt.

Friedrich Michael in Beyers „Für Alle“, X. Jahrgang, Heft 31

Es hat seinen ganz besonderen Reiz, wenn ein Fachmann auf seinem Sondergebiet neben der rein sachlichen Arbeit auch die Form des Romans wählt, um für seine Gedankenwelt auch Fernerstehende zu gewinnen. Wir erleben in diesem Buch eines der schönsten Kapitel der deutschen Musikgeschichte, werden hineingezogen in das geheimnisvolle Reich der Töne und lernen Menschen kennen, die als wahrhafte Deutsche ihrer Kunst mit aller Hingabe dienen.

Kieler Zeitung vom 19. III. 1936



L. STAACKMANN VERLAG IN LEIPZIG

